

Ressort: Vip´s

Halle Berry geht seit über drei Jahrzehnten zum Psychotherapeuten

Los Angeles, 26.03.2013, 13:24 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Halle Berry geht bereits seit ihrem zehnten Lebensjahr zu einem Psychotherapeuten. "Ich gehe ungefähr seitdem ich zehn Jahre alt bin zur Therapie", verriet Berry im Gespräch mit dem "Hello!"-Magazin.

Hintergrund sei, dass ihr alkoholkranker Vater sie und ihre Mutter oft schlecht behandelt hätten, so die 46-Jährige. "Meine Mutter wusste, wie wichtig es ist, mir die Möglichkeit zu geben, mit einer unvoreingenommenen Person zu sprechen, also mache ich das schon mein ganzes Leben lang - immer wenn ich mich gestresst fühle. Es hilft mir, mit Problemen zurechtzukommen." Zudem sagte Berry, dass sie ihre Außenwelt nicht an ihren Problemen teilhaben lasse. "Ich setze eine tapfere Miene auf und mache einfach weiter. Wenn ich ein Problem habe, dann handhabe ich das meistens so gut, dass mir niemand etwas anmerkt", erklärte die Schauspielerin.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10658/halle-berry-geht-seit-ueber-drei-jahrzehnten-zum-psychotherapeuten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com